

# Le Renouveau en résumé

Thermes de Brides-les-Bains, deux lieux totalement neufs pour prendre en charge votre santé

Pour les cures thermales conventionnées de 18 jours



Pour les cures courtes minceur et mieux-être



Plus de 17 millions d'€ de travaux en 2 ans, le plus important investissement dans le thermalisme en Auvergne Rhône-Alpes depuis 20 ans.

**La quasi-totalité des soins et activités** réunie aux Thermes de Brides-les-Bains

**2 nouveaux soins** pour les rhumatismes :  
étuves locales mains/pieds  
cataplasmes  
aérobains/bain douche en immersion en piscine (trombes)

**Nouvel établissement** nouvelle extension + ancien bâtiment et Grands de Salins rénovés

+ de confort  
+ d'innovations  
+ d'espaces  
+ priorité aux soins individuels

**Nouveau programme** d'éducation thérapeutique spécial diabète de type 2

**2 vastes espaces tout neufs** pour la nutrition et l'activité physique

Création d'un **espace aquatique de 600m<sup>2</sup>** pour le Grand Spa Thermal

**Nouveaux équipements :**  
nouvelles baignoires  
piscines des trombes  
bassin d'aquaforme pour le spa

Les chiffres

- 3000 m<sup>2</sup> de surface de soins et d'activités supplémentaires
- 50 compagnons par jour en moyenne
- 2500 m<sup>3</sup> de béton
- 4300 m<sup>2</sup> de carrelage
- 6600 m<sup>2</sup> de faïence pour les murs
- 20 km de canalisation